Currículo GTV - Ministerio de Mujeres IREC

Chocolate Boutique

Descubriendo la riqueza, extravagancia y sorpresa del amor y la gracia de Dios



Presentamos: Simplemente relevante | Café Chocolat ™ 5

Sesión 1: ¡Sorpresa! - La gracia de Dios es sorprendente

Sesión 2: Gracia contagiosa - La gracia de Dios es rica y extravagante

Sesión 3: El nuevo tú - La gracia de Dios está transformando

Sesión 4: ¡Viva libre! - La gracia de Dios es una forma de vida

Sesión 5: Una fuente desbordante - La gracia de Dios se desborda hacia los demás

Sesión 6: ¡Hora de la fiesta! - La gracia de Dios es motivo para celebrar

¡Bienvenido a Simplemente Relevante: Café Chocolat™! Esta es tu serie bíblica de seis semanas que te ayudará a desarrollar relaciones con otras mujeres, a medida que creces en tu relación con Dios.

Bien, entonces te preguntarás, ¿Qué tiene que ver la Biblia con el chocolate? Bueno, esta serie trata sobre Dios y su gracia: cuán rica, extravagante y sorprendentemente nos consiente con su amor y gracia. ¿Y qué mejor metáfora de la gracia que el chocolate?

Una serie bíblica con temas de chocolate también les da a las mujeres, que no están del todo convencidas de asistir a una actividad de la iglesia, ese pequeño empujón adicional por venir. ("Trato de encontrar puntos en común con todos, haciendo todo lo que puedo para salvar a algunos" (1 Corintios 9:22) nunca han tenido un sabor tan delicioso).

Cada semana, aprenderás sobre un aspecto diferente de la gracia de Dios y cómo se aplica a tu vida. Explorarás lo sorprendente que es la gracia de Dios, cuán rica y extravagantemente se reparte, cómo la gracia puede transformarte, cómo la gracia afecta la forma en que vivimos el día a día, cómo podemos desbordarnos de gracia a los que nos rodean, y ¡Cómo deberíamos estar celebrando la gracia de Dios todos los días! ¡Uf! Esa es una lista larga así que le hemos dado pequeñas dosis de actividades de chocolate para profundizar y enriquecer tu aprendizaje de una manera que realmente puedas entender.

Puedes hacer esta serie bíblica con cinco a 50 mujeres, jo incluso más! Y quiere que las mujeres realmente crezcan en las relaciones entre sí, así que siempre crea grupos pequeños de cuatro o cinco para discutir si tienes un grupo más grande. Mujeres en cualquier lugar en sus travesías de fe pueden sentirse como en casa con esta serie bíblica.

Las preguntas de discusión pueden ser entendidas y aplicadas por mujeres que no conozcan a Jesús o mujeres que son amigas de él desde hace mucho tiempo. Todos los pasajes bíblicos están impresos, por lo que aquellos que no están familiarizados con la Biblia tienen los versos justo enfrente de ellos.

Session 1: Sorpresa La gracia de Dioses sorprendente

Nota para la anfitriona:

El estudio de la Biblia no tiene por qué ser "estirado y aburrido". Como anfitrión, crea una atmósfera que sea a la vez acogedora y adorable. Selecciona algunos de tus CD de adoración favoritos y deja que suenen suavemente en el fondo mientras llegan tus amigas. Coloca un cartel o pancarta simple de bienvenida en la puerta (no tiene que ser elegante), para dar un toque especial.

Café con sabor a chocolate o chocolate caliente sería una buena bienvenida para que las mujeres se sirvan cuando ellos lleguen. Lea la sección "Experiencia" para descubrir cómo prepárate para ello.

Lo importante a recordar es que estas mujeres son como tu ... mujeres que buscan un pequeño refrigerio espiritual y físico. Todo el mundo necesita alejarse de las distracciones del mundo por un tiempo. ¡Hoy, estás proporcionando ese refugio!

Confraternización

Cuando lleguen las mujeres, asegúrense de presentarse unas a otras. Si necesita un poco de ayuda para comenzar, pruebe este rompehielos:

Hola, mi nombre es [tu nombre]

Déjame preguntarte algo. ¿Cuál fue la última sorpresa realmente agradable que recibió?

Antes de comenzar la Experiencia, ora:

"Dios, gracias por todas los aquí presentes que hemos venido a aprender más sobre ti. Ayúdanos a vivir en un sentido de anticipación por las sorpresas, que tu gracia siempre trae. Mientras estudiamos tu Palabra, acércanos más y más a ti. En el nombre de Jesús oramos, amén."

Experiencia

(*Nota: la anfitriona preparará esta experiencia*). Trate a sus mujeres con una sorpresa. No, no del tipo en el que tu hijo puso al gato en el inodoro, o cuando sales de la tienda para encontrarte con dos llantas vacías. Esta actividad combina una agradable sorpresa con un recordatorio sutil de que la gracia de Dios no es solo una sorpresa de un solo día, sino que nos rodea todos los días.

Compra una pequeña bolsa o caja de Cracker Jacks para cada mujer. (Si el presupuesto es un problema, compre unas o varias cajas más grandes, pero es mejor si cada mujer puede descubrir la sorpresa.)

Antes que lleguen las mujeres, muy cuidadosamente corta la aleta inferior de cada caja de galleta, saca el premio y reemplázalo con un chocolate envuelto para cada mujer. Luego, vuelve a colocar el fondo de la caja con un poco de pegamento, y déjelo secar. Si usa bolsas, corta la parte superior de la bolsa en un lado (no lo corte completamente apagado), y reemplace el premio con un chocolate. Cuando lleguen sus invitadas, corta la parte superior de la bolsa con un par de tijeras para cada mujer mientras reparte las bolsas. (Si no puede encontrar Cracker Jacks, use otras bolsas pequeñas de bocadillos salados.)

Tenga a mano tazones o bowls pequeños para que cada mujer pueda vaciar los Cracker Jacks

para encontrar el "premio" fácilmente. (Los tazones también facilitan comer Cracker Jacks durante el estudio). A medida que descubren el verdadero premio en sus bowls, recuérdales que Dios nos bendice con sorpresas en los lugares más inesperados.

Ese es el tipo de sorpresa que todos podemos tener más a menudo. Si estás en un grupo, divídanse en grupos de cuatro o cinco para discutir estas preguntas:

- ¿Cuál fue tu primera reacción ante la sorpresa en tu bocadillo?
- ¿En qué se parece esta pequeña sorpresa de chocolate a la gracia de Dios? ¿En qué se diferencia de eso?
- ¿Cuándo fue la última vez que te sorprendió la gracia de Dios en un lugar inesperado?

Haga que una o más mujeres lean Lucas 15: 11-24 y Efesios 2: 1, 4-10, 13 en voz alta para su grupo:

Lucas 15: 11-24 Parábola del hijo perdido

11 Para ilustrar mejor esa enseñanza, Jesús les contó la siguiente historia: «Un hombre tenía dos hijos. 12 El hijo menor le dijo al padre: "Quiero la parte de mi herencia ahora, antes de que mueras". Entonces el padre accedió a dividir sus bienes entre sus dos hijos. 13 »Pocos días después, el hijo menor empacó sus pertenencias y se mudó a una tierra distante, donde derrochó todo su dinero en una vida desenfrenada. 14 Al mismo tiempo que se le acabó el dinero, hubo una gran hambruna en todo el país, y él comenzó a morirse de hambre. 15 Convenció a un agricultor local de que lo contratara, y el hombre lo envió al campo para que diera de comer a sus cerdos. 16 El joven llegó a tener tanta hambre que hasta las algarrobas con las que alimentaba a los cerdos le parecían buenas para comer, pero nadie le dio nada. 17 »Cuando finalmente entró en razón, se dijo a sí mismo: "En casa, hasta los jornaleros tienen comida de sobra, jy aquí estoy yo, muriéndome de hambre! 18 Volveré a la casa de mi padre y le diré: Padre, he pecado contra el cielo y contra ti. 19 Ya no soy digno de que me llamen tu hijo. Te ruego que me contrates como jornalero'". 20 »Entonces regresó a la casa de su padre, y cuando todavía estaba lejos, su padre lo vio llegar. Lleno de amor y de compasión, corrió hacia su hijo, lo abrazó y lo besó. 21 Su hijo le dijo: "Padre, he pecado contra el cielo y contra ti, y ya no soy digno de que me llamen tu hijo[a]". 22 »Sin embargo, su padre dijo a los sirvientes: "Rápido, traigan la mejor túnica que haya en la casa y vístanlo. Consigan un anillo para su dedo y sandalias para sus pies. 23 Maten el ternero que hemos engordado. Tenemos que celebrar con un banquete, 24 porque este hijo mío estaba muerto y ahora ha vuelto a la vida; estaba perdido y ahora ha sido encontrado". Entonces comenzó la fiesta.

Efesios 2: 1, 4-10, 13

1 Antes ustedes estaban muertos a causa de su desobediencia y sus muchos pecados.

4 Pero Dios es tan rico en misericordia y nos amó tanto 5 que, a pesar de que estábamos muertos por causa de nuestros pecados, nos dio vida cuando levantó a Cristo de los muertos. (¡Es solo por la gracia de Dios que ustedes han sido salvados!) 6 Pues nos levantó de los muertos junto con Cristo y nos sentó con él en los lugares celestiales, porque estamos unidos a Cristo Jesús. 7 De modo que, en los tiempos futuros, Dios puede ponernos como ejemplos de la increíble riqueza de la gracia y la bondad que nos tuvo, como se ve en todo lo que ha hecho por nosotros, que estamos unidos a Cristo Jesús. 8 Dios los

salvó por su gracia cuando creyeron. Ustedes no tienen ningún mérito en eso; es un regalo de Dios. 9 La salvación no es un premio por las cosas buenas que hayamos hecho, así que ninguno de nosotros puede jactarse de ser salvo. 10 Pues somos la obra maestra de Dios. Él nos creó de nuevo en Cristo Jesús, a fin de que hagamos las cosas buenas que preparó para nosotros tiempo atrás

13 pero ahora han sido unidos a Cristo Jesús. Antes estaban muy lejos de Dios, pero ahora fueron acercados por medio de la sangre de Cristo.

Mirada más cercana

¿No te encantan los finales sorpresa? Estos dos pasajes pueden parecer diferentes al principio, pero en realidad tienen el mismo corazón y el mismo final sorpresa.

El pasaje de Lucas cuenta la historia de un hijo que toma su herencia, sale de casa y despilfarra todas sus riquezas. Cuando regresa a casa después de caer tan bajo, que tiene que vivir con cerdos, ¿qué crees que pasa? ¿El padre acepta a regañadientes su regreso a casa después de una severa reprensión? No. Su padre se apresura, lo abraza y organiza una gran fiesta. El padre lo perdona incondicionalmente, rompiendo todos los protocolos de Oriente Medio de esa época. La gracia del padre es la final sorpresa.

Y la gracia de Dios también es la sorpresa final en el pasaje de Efesios. Nuestra historia es lo que Pablo está volviendo a contar. Estábamos "muertos a causa de nuestros pecados" y estábamos "Sin Dios y sin esperanza". Al igual que el hijo pródigo, "estábamos lejos de Dios". Pero escuche el resto de esa oración: " pero ahora han sido unidos a Cristo Jesús". La respuesta sorpresa de Dios para nosotros es la gracia: "Dios es tan rico en misericordia, y nos amó tanto ... nos dio la vida".

En nuestras propias vidas es la gracia de Dios la que hace que Jesús venga a buscarnos, independientemente de quiénes somos, quiénes hemos sido o quiénes nos hemos convertido.

Chocolate Tip

La parábola del hijo pródigo es la historia del amor de un padre. Cuando ve el hijo que pensaba que estaba perdido finalmente volviendo a casa, el padre deja a un lado su dignidad, su estatus e incluso su lugar en la sociedad, y se apresura a encontrarse con su hijo. Luego abraza al desconcertado niño, lo viste y organiza una fiesta.

Es una historia de gracia en acción. En el pasaje de Efesios, Pablo usa ricas imágenes para describir la gran riqueza espiritual que pertenece a los que creen en Cristo. Nos describe como la "obra maestra de Dios" y enfatiza que Dios llega a nosotros, no por todo lo hemos hecho para merecerlo, sino porque él nos ama.

En grupos de cuatro o cinco, discuta estas preguntas:

• ¿En qué se parece la reacción del padre hacia su hijo antes de que se fuera de casa a la gracia de Dios hacia nosotros? ¿Qué tal su actitud cuando el hijo regresó?

- ¿Por qué es significativo que el padre viera venir a su hijo "cuando todavía estaba muy lejos"?
 ¿Cuándo has sentido que Dios se preocupaba por ti, aunque te hubieras alejado de tu relación con él?
- ¿Hay algún lugar en tu vida en este momento en el que necesites experimentar la misma gracia que recibió el hijo pródigo?
- En el pasaje de Efesios, Pablo dice: "La salvación no es una recompensa por cosas buenas que hemos hecho". Si la salvación no es una recompensa, ¿qué es? ¿Cómo lo recibimos?
- "Pero Dios es tan rico en misericordia, y nos amó tanto, que incluso aunque estábamos muertos a causa de nuestros pecados, él nos dio vida cuando resucitó a Cristo de entre los muertos ".
 Cuando escuchas sobre el gran amor y la misericordia de Dios por ti¿cómo te sientes?
- Cierra tus ojos. Imagínate en uno de los peores momentos de tu vida. Ahora imagina a Dios.
 "Lleno de amor y compasión, corrió hacia su [hija], la abrazó y la besó". Tómate un momento para reflexionar sobre esta imagen. ¿Cómo te hace sentir hacia él la respuesta de Dios?

Oración

Termine su tiempo juntas en oración al Padre. Lean juntos el Salmo 84:11.

Dios no quiere nada más que bendecirnos y darnos una porción de sungracia. No tenga miedo de acercarse y aceptar el generoso obsequio que ofrece. No se trata de ser digno o estar listo. Es simplemente una cuestión de estar abiertos y dispuestos a creer y recibir el don de la gracia de Dios. No tenga miedo de abrir su corazón y dejar entrar a Dios. Él tiene muchas sorpresas maravillosas para usted.

Sesión 2 La gracia es rica y extravagante

Nota para la anfitriona:

Hoy se trata de la rica y extravagante gracia de Dios. Saque el postre más rico y extravagante de su repertorio (o el repertorio de un buen amigo o panadería local) y téngalo listo para cuando las mujeres lleguen. Este sería un buen día para colocar una mesa elegante. Quizás incluso una pieza central impresionante.

Además del rico y extravagante postre, tenga a mano té o un buen café. Este no es momento para vasos de plástico. ¡Esta es una ocasión especial! Usa tu mejor vajilla.

Confraternización

Antes de comenzar a comer, ofrezca una oración:

Padre Dios, tu amor es verdaderamente extraordinario y tu gracia fluye de un lugar profundo dentro de ti, a un lugar profundo dentro de nuestras propias vidas. Ayúdanos a beber de tu gracia. En el nombre de Cristo, amén.

Tómese el tiempo para disfrutar realmente de las golosinas y la compañía. Para empezar una conversación, haga que cada mujer responda a la pregunta: ¿Cuál ha sido la experiencia más extravagante que ha tenido alguna vez?

Experiencia

(Nota: La anfitriona preparará esta experiencia). Después de que todos hayan tenido un oportunidad de compartir, la anfitriona repartirá un papel y bolígrafos. Luego, hará que los participantes cierren los ojos y digan:

Imagina que tu hada madrina apareció y dijo: "Soy tu hada madrina y te voy a dar el día más rico, lujoso, extravagante que alguna vez hayas tenido". Tómate un momento e imagina cómo sería. Sin jefes, sin responsabilidades, sin problemas. Solo tú y un encantador día, todo para ti. Puedo ver las sonrisas ya. Una vez tengas el día en tu mente, abre los ojos y escribe abajo las cinco cosas que el día incluiría. Sea extravagante. ¡No te reprimas!

Forme grupos de cuatro o cinco para responder estas preguntas:

- ¿Cuáles son sus dos respuestas principales?
- ¿Es importante el tiempo dedicado a complacernos a nosotros mismos? ¿Por qué o por qué no?
- ¿En qué se parece o se diferencia de estas experiencias el experimentar la gracia de Dios? Lean juntos el Salmo 36: 7-8 y Efesios 1: 6-8:

Salmo 36: 7-8 ¡Qué precioso es tu amor inagotable, oh Dios!Todos los seres humanos encuentran refugio a la sombra de tus alas. 8 Los alimentas con la abundancia de tu propia casa y les permites beber del río de tus delicias.

Efesios 1: 6-8 De manera que alabamos a Dios por la abundante gracia que derramó sobre nosotros, los que pertenecemos a su Hijo amado.[a] Dios es tan rico en gracia y bondad que compró nuestra libertad con la sangre de su Hijo y perdonó nuestros pecados. Él desbordó su bondad sobre nosotros junto con toda la sabiduría y el entendimiento.

Una mirada más cercana

Los pasajes de esta semana son un recordatorio de que, cuando se trata de la gracia de Dios, no hay nada bueno en exceso. Las imágenes del Salmo 36 son realmente ricas y extravagantes. Dios nos alimenta de su fiesta. Imagina una fiesta: hay risas, todo tipo de frutas y panes, carnes, alegría y emoción. Y ... por supuesto ... ¡chocolate! Además nosotros también bebemos de su "río de delicias". Un río, no una taza para sorber ni una copa llena de delicias. Un río vertiginoso y lleno de las delicias de Dios. Eso es extravagante gracia. Algunos creen que este salmo se refiere a los sacrificios en el templo, que eran una sombra de la provisión de Dios por venir.

En Efesios 1: 7-8, Pablo escribe: "Él es tan rico en bondad y gracia que compró nuestra libertad con la sangre de su Hijo y perdonó nuestros pecados. Él ha derramado su bondad sobre nosotros ". Dios es tan rico en su amor, hay tanto, que prodiga y derrama bondad sobre nosotros. Dios no nos da solo un pequeño dedal de gracia, Él la derrama sobre nosotros, empapándonos con Su amor.

Preguntas:

- ¿Qué crees que significa que Dios nos alimenta "de la abundancia de Su propia casa"?
- ¿Qué significa para usted beber del "río de las delicias" de Dios?
- ¿Cuándo fue la última vez que te sentiste avergonzada o culpable de beber de la abundancia de Dios, y en lugar de eso, solo te permitiste una pequeña medida de su gracia?
- ¿Cómo podemos asegurarnos de que estamos bebiendo profundamente de la abundancia de Dios, no solo tomando pequeños sorbos?
- Cuéntenos acerca de una ocasión en la que recibió una lluvia de bondad (de Dios o de alguien más) (Efesios 1: 8). ¿Cómo quiere responder a tal extravagancia?

Chocolate Tip

El agua se usa a menudo como símbolo para ilustrar el don abundante y vivificante de la vida eterna de Jesús. Por ejemplo, Jesús le dice a una mujer samaritana que busca respuestas en su propia vida: "Pero los que beben el agua que yo les doy nunca más volverán a tener sed. Se convierte en un manantial fresco y burbujeante dentro de ellos, que les da vida eterna "(Juan 4:14).

El agua también se usa a menudo como símbolo de limpieza, como en el bautismo. La idea de beber de corrientes de agua o de un "río de delicias" es otra forma de ilustrar el cambio refrescante, a veces abrumador, que la gracia de Dios puede provocar en nuestras vidas.

Oración

Termine su tiempo juntos en oración a su Padre.

Lean juntos Apocalipsis 7:17.

Dios es la fuente de todo gozo, y quiere hacer de su vida un paseo alegre con él todos los días. Quiere llamarte hija y recordarte cuánto te ama.

Agradézcale mientras lo lleva al río de las delicias y su amor y gracia lo invaden.

Tomar acción

No hablemos solo de beber del "río de las delicias" de Dios, ¡hagámoslo!

Escriba a continuación cómo se permitirá aceptar la gracia rica y extravagante de Dios en su vida. Si tiene dificultades para pensar en algo, elija una de las ideas siguientes. La semana que viene, compartirán entre ustedes cómo lo hizo.

Me comprometo a experimentar la gracia extravagante de Dios al:

Echar un buen vistazo honesto a mi día y a crear un tiempo para simplemente estar en la presencia de Dios, disfrutando de su gracia. No oraré por nada en particular. Simplemente pasaré tiempo con Dios, escuchando su voz en mi vida.

Mientras lavo los platos esta semana, dejaré que el agua corra hacia una taza grande, y mientras la miro desbordar, nombraré las formas en que la gracia de Dios invade mi vida y

¡Entonces agradézcale!

Leeré Isaías 12: 3 y Juan 7:38, y luego meditaré en cómo el "agua viva" de Cristo podría cambiar mi vida.

Sesión 3: El nuevo tu

La gracia de Dios está transformando

Nota para la anfitriona:

El tiempo de confraternización de hoy será bastante simple: una selección de té de frutas frío, café y agua. El verdadero placer vendrá durante la sección Experiencia: fondue de chocolate (chocolate derretido). Lea la sección Experiencia para descubrir cómo prepararlo. Las velas con aroma tropical (o chocolate) colocadas estratégicamente alrededor de la habitación agregarían un toque agradable aquí.

Confraternización

Cuando lleguen las mujeres, tómese el tiempo para saludarse y relacionarse. Las mujeres pueden prepararse las bebidas, jun calentamiento para una experiencia muy dulce! Mientras conversan, cuéntense el cambio más grande por el que hayan pasado (del tipo que desee: estilo de vida, físico, emocional o espiritual).

Antes de comenzar la Experiencia, oren algo como esto:

Dios misericordioso, recuérdanos hoy que quieres renovar nuestras vidas. Toca el corazón de cada mujer aquí y transfórmanos a cada una de nosotras en algo espectacular para ti. En el nombre de Jesús oramos, amén.

Experiencia

(Nota: La anfitriona preparará esta experiencia). La sesión de hoy trata sobre la gracia transformadora de Dios. ¡Qué mejor manera de empezar a hablar de transformación que transformando una fruta con chocolate derretido! Antes de que lleguen sus invitados, combine partes iguales de crema batida y chips de chocolate en una caldera doble. (Por ejemplo, use 1 taza de crema batida y 8 onzas de chips de chocolate). Es una buena idea calentar la crema primero; luego agregue los chips y revuelva hasta que se derrita y se mezcle. Transfiera a la olla de fondue, si lo desea, y manténgala caliente. Si no tiene baño María, puede calentar la fondue lentamente en una cacerola o en el microondas, revolviendo con frecuencia. Luego, coloque pequeños cubos de pastel de ángel, malvaviscos y frutas en rodajas en un plato. Junto a esto, tenga tazones de nueces picadas, coco rallado y galletas Graham trituradas. Haga que las mujeres se entreguen a crear deliciosas golosinas. Por ejemplo, sumerja los malvaviscos en chocolate y luego las migas de galletas Graham para s'mores, o sumerja las fresas en chocolate y luego coco y nueces para hacer un sundae. Mmm, no hay nada mejor que casi cualquier cosa bañada en chocolate. Un momento de transformación marca la diferencia.

Preguntas

- ¿Cómo el chocolate y los toppings cambiaron los elementos que sumergiste? (¿De qué manera fue mejor?)
- ¿En qué se parece esto a cómo Dios nos transforma?
- A menudo pensamos en la transformación como algo que ocurre en el exterior, como cuando el fondue cubre la comida. ¿En qué se diferencia Dios de esto?

• ¿Cómo somos mejores después de que el amor transformador de Cristo nos toca?

Chocolate Tip

Si bien sumergir algo en chocolate lo cubre por fuera, eso no es lo mismo que una transformación completa. La verdadera transformación nos cambia por dentro y por fuera.

La idea de que nos convertimos en una "nueva persona" con una "nueva vida" cuando nos convertimos en cristianos era tan radical en la época de Pablo como en la actualidad. Cuando Pablo escribió a la iglesia de Corinto, los gentiles eran vistos como ciudadanos de segunda clase debido a su herencia no judía. El hecho de que Cristo murió por todos fue un cambio radical para los judíos de su época.

Pablo escribe, "todo el que pertenece a Cristo se ha convertido en una nueva persona. La vieja vida se ha ido; ¡ha comenzado una nueva vida!" Utiliza la palabra kainos, que significa "fresco" o "recién hecho", y se relaciona con una nueva era. Lo mismo se aplica a todos nosotros. Incluso si nos sentimos indignos, Cristo está dispuesto a transformarnos y hacernos nuevos. Hemos comenzado una nueva era con Cristo.

Lea 2 Corintios 3:18; 5:17

Así que, todos nosotros, a quienes nos ha sido quitado el velo, podemos ver y reflejar la gloria del Señor. El Señor, quien es el Espíritu, nos hace más y más parecidos a él a medida que somos transformados a su gloriosa imagen.

2 Corintios 5:17

Esto significa que todo el que pertenece a Cristo se ha convertido en una persona nueva. La vida antigua ha pasado; juna nueva vida ha comenzado!

Entonces, ¿de qué se trata este asunto de la "nueva persona"? ¿Es como esos programas de cirugía plástica exagerados en la televisión? Nada parecido: es algo mucho más radical. La transformación que experimentamos a través de la gracia de Dios no es solo una cuestión de hacer un par de cosas diferentes en la superficie. Toda la persona cambia.

El velo al que se hace referencia en 2 Corintios 3:18 simboliza la barrera de nuestros pecados que nos separa de Dios y nos impide verlo. Pero como dice en el versículo 16, "cuando alguien se vuelve al Señor, el velo se quita".

Cuando nos volvemos a Dios en Cristo, el velo que nos separa se cae y vemos su gloria. Y al ver su gloria y a través de su Espíritu, "somos transformados a su gloriosa imagen".

En 2 Corintios 5:17, Pablo explica esto con más detalle. Dice que un cristiano "se ha convertido en una nueva persona. La vieja vida se ha ido; ¡ha comenzado una nueva vida! " Cuando se produce la transformación, es como si hubiera nacido una persona totalmente nueva; nuestros errores del pasado se han ido. Y ese no es el final: tenemos el Espíritu Santo que continúa transformándonos para ser más parecidos a Cristo, guiando nuestro pensamiento, nuestra perspectiva, incluso nuestra autoestima. ¡Eso es emocionante!

Preguntas

- ¿Qué representa el velo al que se hace referencia en el primer pasaje? (Sugerencia: lea 2 Corintios 3: 13-14.)
- ¿Cuáles son los velos en tu vida que necesitan ser levantados para que puedas convertirte en un espejo que refleje al Señor?
- ¡Vaya, Cristo nos da nueva vida! La vieja vida, toda la basura, se ha ido y hemos comenzado una nueva vida. ¿Qué palabra describe cómo te sientes al leer esto? Explica.
- ¿Qué significa para ti "convertirte en una nueva persona"? ¿Cómo ha experimentado esto personalmente?
- ¿Qué tienen que ver estos versículos con la gracia?
- ¿Cuáles son algunas de las formas en que puede reflejar la gloria de Cristo?

Oración

Termine su tiempo juntos en oración a su Padre.

Lean juntos Gálatas 3:28 Ya no hay judío ni gentil, [a] esclavo ni libre, hombre ni mujer, porque todos ustedes son uno en Cristo Jesús.

Dios no solo sabe quién eres y qué eres, sino que sabe qué puedes llegar a ser. Acérquese a Dios, no con miedo, vergüenza o un sentido de timidez, sino con un espíritu de amor. Dios quiere amarte y asegurarte tu lugar como uno de sus hijos.

Nos ha adoptado a todos y no ve el color, el género ni los pecados pasados. Solo te ve a ti ... su preciosa hija.

Tomar acción

No hablemos solo de ser transformados, ¡experimentémoslo! Escriba a continuación cómo se va a abrir al poder transformador de Cristo. Si tiene dificultades para pensar en algo, elija una de las ideas siguientes. La semana que viene, compartirán entre ustedes cómo lo hizo.

Voy a permitir que Cristo me transforme con su gracia al:

Voy a leer 2 Corintios 5: 14-15 todos los días durante la próxima semana y pasaré unos minutos cada día meditando sobre lo que eso significa para mi vida.

Me tomaré un tiempo para escribir cómo me he vuelto diferente desde que creí en Cristo.

Romanos 12: 2

"No copies el comportamiento y las costumbres de este mundo, pero deja que Dios te transforme en una nueva persona cambiando tu forma de pensar. Entonces aprenderás a conocer la voluntad de Dios para ti, que es buena, agradable y perfecta ".

¿Realmente puedes ser la mujer a la que Dios te ha llamado sin una transformación mental y emocional? ¿Cómo sería una transformación mental para ti?

Filipenses 3: 20-21

Jesús no quiere que seamos pequeños robots santos, programados para que todos se parezcan unos a otros. Entonces ... ¿cómo es posible estar completamente bajo el control de Cristo y seguir siendo tu propio yo individual y único?

Gálatas 6: 15-16

En la época de Pablo, algunos grupos pensaban que las características físicas eran un indicador de la devoción espiritual a Dios. ¿Hay algún signo externo de madurez espiritual en el que confíe en lugar de una verdadera transformación?

Colosenses 3: 8-11

Aunque Cristo te convierte en una nueva persona, sigues creciendo y cambiando a medida que llegas a conocer a Cristo en un nivel más profundo. ¿Por qué no haría la transformación total y permanente en un instante? ¿Qué papel juega el Espíritu Santo y qué papel jugamos nosotros?

Esdras 9: 7-9a

La gracia de Dios nos ofrece una liberación de las cosas que nos esclavizan. ¿Qué lo esclaviza a usted, y está listo para dejar que Dios lo libere de eso con su gracia?

Sesión 4 ¡Vive libre!

La gracia de Dios es una forma de vida

Nota para la anfitriona:

La aventura de hoy de mimos teológicos (suena tan oficial cuando se combina el estudio de la Biblia con el chocolate) es una receta bastante simple: ¡toma cualquier chocolate y todo lo que puedas imaginar y crea un buffet de chocolate! Piense en galletas con chips de chocolate, wafers de chocolate, petit fours de chocolate y dulces de chocolate variados. Leche con chocolate, pequeños batidos de chocolate y chocolate caliente también son una buena adición. En resumen, estás creando el sueño de un amante del chocolate.

Confraternización

Tómese su tiempo para disfrutar realmente del buffet de chocolate. (Recuerde: Dios ha creado cosas buenas y lo ha rodeado de gracia. ¡Eso incluye el chocolate!) Si hay nuevos miembros del grupo, asegúrese de que todos se conozcan.

Mientras comen, ¿por qué no comparten cada una de ustedes una cosa positiva que esta serie de Biblias ha hecho por ustedes durante las últimas semanas? Las nuevas mujeres pueden compartir lo que esperan poder llevarse de las próximas semanas.

Después de que todos hayan tenido la oportunidad de compartir, ore algo como esto:

Dios, queremos tener tiempo para ti en nuestros días ocupados. Ayúdanos a llegar al punto en que pasar tiempo contigo simplemente se convierta en parte de nuestras rutinas diarias. Hagámoslo tan natural como respirar. En el nombre de Jesús oramos, amén.

Experiencia

La gracia es un estilo de vida, ¿verdad? Entonces, ¿qué tiene que ver la gracia con cepillarse los dientes o conducir al supermercado o ver películas o series por la noche? Tome un momento y escriba una lista de su rutina diaria. Después de que se acabe el tiempo, forme grupos de cuatro o cinco y cada uno lea sus listas al grupo.

A continuación, revisen sus hojas y vea cuántos de los elementos y actividades de la lista podrían ser un momento para que usted sea un reflejo de la gracia de Dios. (Por ejemplo, los tiempos de ejercicio son para nuestro cuidado, las actividades para los niños reflejan el amor de Dios y el ir a trabajar puede mostrar una buena mayordomía). Escriba al lado de cada línea cómo puede reflejar o aplicar la gracia de Dios en cada actividad.

Preguntas

- ¿Cuántas cosas de su lista nunca antes había considerado como parte de la gracia de Dios?
- En general, ¿cómo refleja tu vida tu respuesta a la gracia de Dios?
- ¿Hay lugares en su rutina diaria que podría explorar y experimentar más el amor y la gracia de Dios?

Lean Gálatas 2: 15-21 y 5: 1 juntos:

Gálatas 2:15-21 »Tú y yo somos judíos de nacimiento, no somos "pecadores" como los gentiles. Sin embargo, sabemos que una persona es declarada justa ante Dios por la fe en Jesucristo y no por la obediencia a la ley. Y nosotros hemos creído en Cristo Jesús para poder ser declarados justos ante Dios por causa de nuestra fe en Cristo y no porque hayamos obedecido la ley. Pues nadie jamás será declarado justo ante Dios mediante la obediencia a la ley»[a]. Pero supongamos que intentamos ser declarados justos ante Dios por medio de la fe en Cristo y luego se nos declara culpables por haber abandonado la ley. ¿Acaso esto quiere decir que Cristo nos ha llevado al pecado? ¡Por supuesto que no! Más bien, soy un pecador si vuelvo a construir el viejo sistema de la ley que ya eché abajo. Pues, cuando intenté obedecer la ley, la ley misma me condenó. Así que morí a la ley—es decir, dejé de intentar cumplir todas sus exigencias—a fin de vivir para Dios. Mi antiguo yo ha sido crucificado con Cristo. Ya no vivo yo, sino que Cristo vive en mí. Así que vivo en este cuerpo terrenal confiando en el Hijo de Dios, quien me amó y se entregó a sí mismo por mí. Yo no tomo la gracia de Dios como algo sin sentido. Pues, si cumplir la ley pudiera hacernos justos ante Dios, entonces no habría sido necesario que Cristo muriera.

Gálatas 5:1 Libertad en Cristo » Por lo tanto, Cristo en verdad nos ha liberado. Ahora asegúrense de permanecer libres y no se esclavicen de nuevo a la ley.

Mirada más cercana

¿Qué es lo que no hace sentido para ti? ¿Un problema de matemáticas largo y aburrido? ¿La bolsa de basura llena de latas de refrescos y cajas de pizza vacías que necesitas sacar? Algunas preguntas filosóficas oscuras como "¿Cuántos ángeles pueden bailar tap dance en la cabeza de un alfiler?" Si algo no tiene sentido para nosotros, no nos sirve. No nos ayuda de ninguna manera ni tiene nada que ver con nuestra vida diaria.

En Gálatas 2:21, Pablo dice: "No considero que la gracia de Dios tenga menos sentido. Porque si guardar la ley podía hacernos justos ante Dios, entonces no había necesidad de que Cristo muriera". Cuando, a pesar de la gracia de Cristo, continuamos tratando de ganarnos el favor de Dios siendo buenos, itratamos la gracia de Dios como si no tuviera sentido! Lo tratamos como una bolsa de basura que no tiene ningún valor para nosotros o como una oscura idea filosófica que no se relaciona con cómo vivimos realmente.

Elija vivir cada día como si la gracia de Dios fuera el regalo más importante que haya recibido. Sosténgalo como su corona y su estandarte. ¡No lo ignore, lo descarte ni lo olvide!

Preguntas

• Di una forma en la que confías en la "fe en Cristo" en lugar de en "obedecer la ley" en la vida diaria. (Podría ser el no obsesionarse con imperfecciones o errores pasados, o podría ser conscientemente tomar la decisión de no "actuar" para Dios haciendo cosas buenas).

- Piense en una ocasión en la que trató "la gracia de Dios como algo sin sentido". ¿Qué hiciste y cuál fue el resultado?
- ¿Por qué cree que reconstruimos el "viejo sistema" de obedecer la ley en lugar de simplemente confiar en la gracia de Dios?
- Pablo dice: "Ya no vivo yo, sino que Cristo vive en mí". Da un ejemplo de lo que Pablo está hablando aquí de tu propia vida o de alguien que conozcas.
- Pablo escribió: "Cristo realmente nos ha hecho libres". ¿Qué significa para ti ser "verdaderamente libre"? ¿Cómo te hace sentir esto?
- Nombra dos cosas que puedes hacer a partir de ahora para vivir todos los días como una persona libre, no como un esclavo del pecado o del "viejo sistema" de obedecer la ley.

Chocolate Tip

Aunque la gracia de Dios es un regalo (y uno que no podemos ganar por nosotros mismos), nuestra respuesta al regalo juega un papel importante en la efectividad de la gracia en nuestras vidas.

Al igual que un regalo de Navidad, si elige no usarlo una vez que se abre el paquete, eventualmente podría olvidar que lo tiene.

Oración

Termine su tiempo juntos en oración a su Padre.

Lean juntos Juan 1:17.

A veces estamos tan atrapados en las reglas que olvidamos que ya no somos esclavos de las reglas. Cristo vino a traer una forma de vida; uno que está más centrado en el amor, la gracia y una relación creciente con él que una relación con una serie de cosas que se deben y no se deben hacer. Oren juntos para mantener la gracia de Dios en el centro en lugar de depender de obedecer la ley o volver a los pecados pasados. Solicite peticiones de oración específicas con respecto a esto.

Tomar acción

No hablemos solo de vivir bajo la gracia de Dios, ¡hagámoslo! Escriba a continuación cómo va a hacer el esfuerzo de experimentar esa gracia todos los días. Si tiene dificultades para pensar en algo, elija una de las ideas siguientes. La semana que viene, compartirán entre ustedes cómo lo hizo.

Voy a hacer de la gracia una forma de vida al:

- Reflexionar sobre los lugares de mi vida diaria que ya son un recordatorio de la gracia de Dios, y
 pondré pequeñas notas adhesivas en mi hogar y lugar de trabajo para recordarme aún más estos.
 Cada vez que veo una de esas notas, agradeceré a Dios.
- Hacer una lista de los lugares de mi vida en los que estoy reconstruyendo el antiguo sistema de la ley y hablaré con Dios sobre ellos.

 Oraré para que las otras mujeres de este grupo también confíen en la gracia de Cristo en lugar de en ellas mismas, y escribiré una nota para cada persona con un mensaje de gracia, jy recordaré enviarles un correo de inmediato! 						

Sesión 5 Una fuente desbordante

La gracia de Dios se desborda hacia los demás

Nota para la anfitriona:

¡Es el día de cupcakes! Hornee cupcakes de chocolate y vainilla, o pida a la gente de su panadería favorita que lo haga por usted. Solo asegúrate de que no estén glaseados. Antes de que lleguen todos, coloque una fuente de pastelitos sin glasear junto con glaseado de chocolate y vainilla, chispas, nueces picadas, caramelos u otras golosinas decorativas. Y asegúrese de tener café caliente a mano. Hazelnut sería una buena opción. Este podría ser un buen día para escuchar música de fondo.

Confraternización

¡Saca los cupcakes y los adornos! Esta sesión se trata de compartir la gracia de Dios con los demás. ¿Por qué no empezar con cupcakes! Todos decorarán dos cupcakes. Cuando el primero esté decorado, pásaselo a la persona de su izquierda. Luego, decorar otro para la persona a su derecha. Ahora es el momento de tomar el café y comer! Mientras creas, cuéntense unos a otros cómo los compromisos de Tomar Acción de la semana pasada marcaron la diferencia en tu semana. (Si lo desea, guarde un cupcake para llevar a casa con usted en las bolsas de sándwich que la anfitriona proporcione).

Antes de comenzar, ora algo como esto: Dios misericordioso, bendice a cada mujer que haya venido a aprender más sobre ti. Muéstranos que es imposible mantener tu amor para nosotros mismos; que conocerte significa compartir tu amor. En el nombre de Jesús, amén.

Experiencia

(Nota: La anfitriona preparará esta experiencia).) Sabemos que se supone que debemos mostrar gracia a los demás, pero ¿qué significa exactamente eso? Esta actividad te ayudará a experimentar lo que es ser un instrumento de la gracia de Dios.

Vas a actuar diferentes situaciones en las que puedes desbordar de gracia a los demás. En parejas, las mujeres actuarán cómo podrían desbordar la gracia de Dios a otra persona en estas situaciones (y cómo no pudieran). Ponga los casos de gracia en un tazón y haga que cada par elija uno. (Haga copias si necesita más; está bien que diferentes pares tengan el mismo caso de gracia).

Dele a sus compañeras varios minutos para que interpreten la situación de manera que no muestren la gracia de Dios, tal vez cómo su inclinación natural los llevaría a actuar. Luego pídalos que comiencen de nuevo y jueguen la escena, actuando cómo lo harían si hicieran un esfuerzo para demostrar la gracia de Dios.

Preguntas

- ¿Qué emociones experimentaste durante esta actividad y por qué?
- Describe un momento en el que sentiste que eras parte de la gracia desbordante de Dios hacia otra persona.
- ¿Cómo te sentiste una vez que te diste cuenta de que Dios te había usado para tocar a otra persona?

Filipenses 2:1-8 ¿Hay algún estímulo en pertenecer a Cristo? ¿Existe algún consuelo en su amor? ¿Tenemos en conjunto alguna comunión en el Espíritu? ¿Tienen ustedes un corazón tierno y compasivo?Entonces, háganme verdaderamente feliz poniéndose de acuerdo de todo corazón entre ustedes, amándose unos a otros y trabajando juntos con un mismo pensamiento y un mismo propósito.No sean egoístas; no traten de impresionar a nadie. Sean humildes, es decir, considerando a los demás como mejores que ustedes. No se ocupen solo de sus propios intereses, sino también procuren interesarse en los demás. Tengan la misma actitud que tuvo Cristo Jesús. Aunque era Dios, no consideró que el ser igual a Dios fuera algo a lo cual aferrarse. En cambio, renunció a sus privilegios divinos; adoptó la humilde posición de un esclavo y nació como un ser humano. Cuando apareció en forma de hombre, se humilló a sí mismo en obediencia a Dios y murió en una cruz como morían los criminales.

Una mirada más cercana

¿Alguna vez has visto una de esas fuentes de chocolate? El chocolate sedoso fluye ricamente para que todos disfruten. Mmm. Ahora, piensa en ti mismo como esa fuente. Cuando hemos experimentado la gracia de Dios, debe derramarse fuera de nosotros, una rica fuente que todos a nuestro alrededor pueden disfrutar. En las Escrituras de esta sesión, Pablo te está suplicando que seas esa fuente. ¿Alguna vez has sido alentado en Cristo? ¿Te has sentido reconfortado? ¿Has encontrado compañerismo o has suavizado tu corazón? Entonces da la gracia de Dios a los demás.

Preguntas

- ¿Cuáles son algunas de las maneras en que te han animado a pertenecer a Cristo? ¿O encontró consuelo en su amor? ¿O encontró comunión en el Espíritu? Cuéntale sobre estos tiempos.
- ¿Por qué nuestra respuesta a la gracia sería pensar en los demás como mejores que nosotros mismos?
- Cristo no se "agarraba" a su igualdad con Dios. ¿Hay algo a lo que te estés aferrando, como un derecho que crees que tienes que te impide bendecir a los demás?
- ¿De qué manera hacernos como Cristo (convertirnos en siervos) va en contra de la naturaleza humana? contra las normas sociales?
- ¿Quiénes son dos personas con las que te gustaría compartir la gracia de Dios? ¿Cuáles son las formas específicamente que harás esto y cuándo?

Chocolate Tip

Nuestro llamado a compartir la gracia de Dios con los demás puede ser intimidante. Pero Dios no nos pidió que lo hiciéramos por nosotros mismos. ¡Se nos ha dado la ayuda del Espíritu Santo, y es su poder obrando a través de ti lo que bendecirá a otros y logrará grandes cosas!

Oración

Terminen su tiempo juntos en oración a su Padre. Lee 1 Corintios 1:8-9

Dios invita a cada uno de nosotros a compartir su gracia, y él quiere que cada uno de nosotros conozca esa gracia de primera mano. Una vez que hayas experimentado su gracia en tu vida, querrás compartirla con los demás.

Y Dios ha prometido liberarnos del pecado y crear un lugar para nosotros en su Reino. ¡Incluso le ha hecho una invitación personal! Dale tus miedos, tus preocupaciones y tus dudas. ¡Ese es un intercambio bastante bueno a cambio de su gracia y paz!

Tomar Acción

No solo hablemos de ser un canal para la gracia de Dios, ¡hagámoslo! Escribe a continuación cómo vas a dejar que la gracia de Dios se desborde a través de ti y en la vida de otras personas. Si te cuesta pensar en algo, elige una de las ideas a continuación. La próxima semana, compartirán entre sí cómo lo hicieron.

Permitirá que la gracia de Dios se desborde a los demás por:

- Voy a hacer una lista de amigos, compañeros de trabajo o las personas en este grupo, y orar diariamente para que Dios me use para mostrarles gracia. Y cuando Dios me incite a mostrar gracia, incluso si está fuera de lo común para mí, ¡lo haré!
- Me comprometo a llamar a alguien con quien he estado demasiado ocupado para conectarme últimamente y decirle a esa persona lo especial que es, y sugiero reunirme para almorzar o tomar un café pronto, ¡yo invito!
- Escribiré una nota para decirle a alguien de mi familia o a un amigo cercano lo bendición que ha sido en mi vida y le preguntaré a esa persona cómo puedo orar por él o ella. ¡Entonces me acordaré de orar!

Sesión 6 ¡Hora de fiesta!

La gracia de Dios es razón para celebrar

Nota para la anfitriona:

Hoy debe ser una celebración, y cualquier celebración necesita un pastel! Sirva pastel de chocolate (casero o comprado en la tienda) como parte de su fiesta de celebración. Prepare a las mujeres para celebrar la gracia de Dios decorando con globos, sombreros de fiesta y otras cosas. Incluso puede tener poppers de fiesta o botellas de burbujas para poner en marcha la celebración. Toca música divertida y optimista mientras llegan las mujeres. Lea a través de la sección de experiencia y la sección de tiempo de novia para averiguar cómo prepararse para ellos.

Confraternización

Mientras disfrutan del pastel, dile a las mujeres a tu lado cómo te han bendecido en las últimas seis semanas. Luego haga que cada mujer a su vez haga lo mismo. Luego hable sobre cómo los compromisos de Tomar Acción de la semana pasada hicieron una diferencia en su semana.

Después de que todas han tenido un turno, oren algo como esto: Dios, gracias por cada una de estas hijas tuyas y por el amor que compartimos las unas por las otras. Y aún más que eso, precioso Padre, gracias por el amor y la gracia desmesurada que nos has dado. En el nombre de Jesús oramos, amén.

Experiencia

(Nota: La anfitriona preparará esta experiencia). Ahora es el momento de soltarnos. Es hora de probar que la gracia de Dios no es una teoría teológica congestionada. Este ejercicio (y será ejercicio) debería poner fin a ese tipo de pensamiento. Necesitarás una canción de celebración para que las mujeres la celebren. Una buena es "We Are Family" de la hermana Sledge. Es posible que incluso desee tener letras disponibles. Esta experiencia ayudará a las mujeres a celebrar realmente la gracia de Dios y vivir la vida como parte de la familia de Dios. ¡Haz un poco de espacio, enciende la canción que has seleccionado y prepárate para moverte! Las mujeres pueden hacer bailes para hacer junto con la canción, agitar sus brazos, cantar, soplar burbujas, hacer estallar esos poppers de fiesta, tomarse de la mano, o iniciar una línea de conga. Ya tienes la idea: ¡Celebra!

Que el movimiento, las sonrisas y la risa sean un acto de alabanza de la bondad de Dios. Si hay aquellos en el grupo que tienen limitaciones físicas, chasquido de dedos y golpeteo de pies funciona también!

- ¿Cómo se sintió al simplemente dejarse ir y alabar a Dios a través del movimiento gozoso?
- · ¿Por qué a veces dudamos en dejarnos ir y celebrar?
- ¿Cómo puedes celebrar el amor de Dios en tu vida diaria?

Lean el Salmo 103

Una mirada más cercana

Hay tantas verdades magníficas en este breve salmo que es difícil saber por dónde empezar. Nos apresuramos a decir cuán maravillosa es la gracia de Dios, pero este Salmo en particular está lleno de pasajes que te hacen querer regocijarte y alabar a Dios junto con el salmista. Dios es nuestro perdonador, sanador y redentor; es compasivo, misericordioso e infalible. Él nos separa de nuestros pecados, nos renueva y llena nuestras vidas de cosas buenas. Todo el capítulo construye continuamente una hermosa imagen tras otra de la bondad y la gracia de Dios, hasta que el salmista está casi lleno de alabanza. Él se une al himno que es cantado por toda la creación, y estamos invitados a hacer lo mismo.

Preguntas:

- ¿Qué versículo de este Salmo te habla o te conmueve más?
- El salmista dice: "Que nunca olvide las cosas buenas que él hace por mí". ¿Qué es una cosa buena que Dios ha hecho por ti en el pasado? ¿Qué es algo bueno que está haciendo en su vida en este momento?
- Dios es como "un padre para sus hijos, tierno y compasivo". Piensa en el padre más amoroso y cariñoso que conozcas. ¿Cómo te habla esta metáfora sobre el amor de Dios por ti?
- "Que <u>todo</u> lo que soy alabe al Señor" (énfasis en todo). ¿Hay partes de usted que a veces no quieren alabar al Señor? ¿Qué partes, y cómo se puede celebrar con ellas de todos modos?
- Nombra una cosa que prácticamente puedes hacer todos los días para celebrar el "amor y las tiernas misericordias" de Dios.

Chocolate Tip

Como has descubierto, la palabra para el día es celebrar. Y las celebraciones pueden ser sombrías, ruidosas, llamativas o simples. Como sea que usted adore, el centro de la celebración es el gozo en el conocimiento y la experiencia del amor y la gracia de Dios. Hoy, están celebrando juntas de una manera muy visible. Que esto sea un recordatorio para celebrar la gracia de Dios todos los días en todo tipo de formas.

Oración

Terminen su tiempo juntos en oración a su Padre. Lean Salmo 135:3

Nunca olvides que Dios también celebra tu vida y tu amor. Él ha hecho un lugar para ti en el cielo, y él camina contigo aquí en este lugar, y en cada lugar al que vayas. ¿por qué? ¡Porque eres su hija, y él te ama!

Tomar Acción

No solo hablemos de alabar a Dios por su gracia, ¡hagámoslo! Escribe a continuación cómo vas a hacer de cada día una celebración del amor de Dios. Si te cuesta pensar en algo, elige una de las ideas a continuación.

Voy a celebrar la gracia de Dios por:

- Me voy a tomar un tiempo para enumerar físicamente cada bendición que se me ocurra; luego los celebraré en oración con Dios.
- Me comprometo a alentar a otros a mi alrededor a celebrar la gracia de Dios junto conmigo a través de mis palabras y acciones.
- Me comprometo a celebrar la gracia de Dios en mi carro, cantándole en voz alta, ¡aunque sé que otros pueden estar mirando!